

## Vivencias

Mirando el lugar donde muchos crecimos experiencias se quedaron en ritmo, amigos, vivencias, mirar hacia atrás, hablar de un lugar donde todo es real....

Si aquel lugar donde todo es real, no es sencillo mencionar el lugar de dónde venimos cuando no eres de una clase social alta , porque por el hecho de decir soy de la 13 , aunque para muchos es un orgullo decirlo , pero para otros simplemente eres una vergüenza , aquel lugar que tiene un pasado “oscuro” si solo por el hecho de que es muy normal que hayan muertes cada 2 ó 3 días o que se vean familias muriendo de hambre y con muchas faltas de oportunidades , familias donde son 5 hijos y la responsable de ellos es su madre y que no tiene un empleo digno para sacar sus hijos adelante y lo único que les queda hacer el poner a sus hijos mayores a trabajar o simplemente hacen lo que sea con tal de que de que ellos no pasen necesidades y poderles brindar lo necesitan , sin muchas veces ver la consecuencia de sus actos....

Kelly Ramírez una niña de tan solo 12 años que aunque se vea muy feliz , su vida no es nada fácil , pues a su edad no ha ido a una escuela, ni mucho menos sabe que es leer ni escribir , aunque la falta de oportunidades sea mayor a la que muchos tienen , ella piensa que no hay porque estar tristes , pues aunque no vaya a un colegio , no quiere decir que no pueda aprender y ser feliz , vive con su abuela , una tía y dos amigas de su familia , pues su padre la abandono y no responde por ella y su madre siendo cabeza de hogar , quería que su hija tuviera lo mejor y por la falta de empleo tomo un mal camino y decidió entrar en negocios no muy apropiados , aquellos que nos les queda más que estar allí y que la única salida es una cárcel o la muerte....

A pesar de estar prácticamente solita, porque su abuela es enfermita y no puede levantarse, ni mucho menos estar pendiente de ella, su tía sale todos los días a trabajar haciendo aseo en casas para buscar el sustento del hogar y esa amigas que viven allí pues en realidad no aportan mucho, ellas salen en la mañana y regresan en la noche y en realidad nadie sabe que es lo que hacen, muchos se preguntarán y -entonces que hace Kelly todos los días? – pues ella como cualquier niño de su edad mantiene en la calle jugando con sus amigos , Cristian , jeison y Jhonata, que no llevan una vida tan diferente a la de ella , pues aunque tienen sus dos padres no mantienen pendiente de ellos y tampoco estudian , ah se me olvidaba contarles Jeison es hermano por parte de papá de Kelly , aunque en sus familias hayan muchas diferencia, ellos tienen una relación muy buena , como hermanos , pues todos los días madrugan al gran comedor del Mirador de San José , un lugar que para muchos es una iglesia , pero para ellos es su hogar , pues allí les prestan la atención suficiente que los hace olvidar de sus hogares y querer estar siempre allí , pues los alimentan y más que eso les enseñan lo que ellos a su edad ya deberían saber , Todos los domingos madrugan a su “catequesis “que en realidad es momento apropiado para enseñarles cosas tan insignificantes para nosotros pero para ellos es todo , como aprender hacer una raya , un círculo y muchas veces a aprender a echarse la bendición.

Siempre muy puntuales esperan al seminarista que siempre con una buena sonrisa sube hasta la última parte de la montañita , que solo una persona con buen dedicación y amor por lo que hace se pega esa subida , porque no es nada sencilla , pero llega puntual y con muchas energías de enseñarle más , ellos con grandes sonrisas lo esperan muy ansiosos y antes de que empiece la clase corren por toda la iglesia y simplemente dicen , si nos cogen trabajamos y bueno toca correr para poder empezar clase , pues aunque lo veas insoportable es muy normal ya que ellos no tiene buena concentración y solo quieren jugar y jugar , pero al momento de que tú le expliques las cosas con paciencia y amor ellos van a estar hay concentrados y escuchándote , se puede notar en sus cara la alegría y que aunque no tengas muchas oportunidades a diferencia de niños que lo tiene todo , las ganas de aprender y poder salir adelante que ellos tienen es la más sincera de todas , Domingo 30 de Agosto del 2015 , 9:00am Llegan los niños como de costumbre muy puntuales y junto a la monjitas esperan que el seminarista llegue y mientras esperan en un salón juntos con otros niños que ya tiene unas capacidades más avanzadas que ellos , 9:15 Llego el seminarista y divide el grupo llevándose los 3 niños , pero.... Falta alguien , haber niños porque no está Kelly , - ella está enferma responde Jeison , pero tranquilo profe nosotros le explicamos lo que hagamos hoy., Como de costumbre corrieron hasta que los alcanzamos y por fin se sentaron a trabajar , el día de hoy se trabajó con ellos el abecedario y las vocales , unas cosas muy fundamentales para que ellos puedan empezar a diferenciar las letras , ver su sonido y quién quita que aprendan a escribirlas , todo estuvieron muy concentrados , al finalizar jugaron hasta que el seminarista de canso , porque ellos tienen tanta energía que no hay quién los canse , se quedaron en la misa al finalizar la catequesis y a la salida comieron empanas que fueron regaladas por unos amigos y cómo buenos amigos fueron donde Kelly a contarle que hicieron y a compartir las empanadas con ella...

*Darieny Cano*